
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この「統合地域協議会ニュース」は、本木小学校と本木東小学校の統合に関する情報を、

両校の地域の方々や保護者のみなさんにお知らせするために発行しています。 

１ 『第十二回統合地域協議会』が開催されました。 

去る 7/26（火）午後７時から、本木小学校の多目的室で「第十二回統合地域協議会」

が開催されました。 

第十二回統合地域協議会では、「新しい校歌」の作詞・作曲者や、7/13（水）に行わ

れた「校舎の改築と本木東小学校の改修等」に関する説明会の報告などを行いました。 

 

 

新しい校歌の作詞・作曲をしていただく方が正式に決定しました。 

【作詞】東京藝術大学 音楽学部教授 檜山 哲彦 氏 

【作曲】東京藝術大学 音楽学部教授 西岡 龍彦 氏 

子ども達が歌い継いでいく「統合校・本木小学校の校歌」の制作をお願いしたところ、

快くお引き受けいただきました。 

7/14（木）には、両教授に本木小学校と本木東小学校を訪問していただき、子ども

達が元気に学び、遊ぶ様子を直接見ていただきました。また、本木東小学校から本木小

学校の移動の際には、まちの中を歩きながら、「本木」のまちの雰囲気を感じていただ

きました。 

今後、現在の両校の校歌や、応募していただいたフレーズなどを参考に、具体的に作

詞・作曲を進めていただきます。 

進ちょくなどについては、今後もこのニュースでお知らせしていきます。 

 

 

音楽や美術など、芸術の分野における日本を代表する大学。 

平成 18 年 9月に、旧千寿小学校の校舎を活用し千住キャンパスをオープン。 

千住キャンパスでは、音楽環境創造科をはじめ、本学大学院音楽研究科応用音

楽学研究室、アートリエゾンセンターが教育、研究活動を行っています。 

本木小学校と本木東小学校の 平成２３年８月２５日発行
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   学校適正配置担当課 

「新しい校歌」の作詞・作曲者が決まりました。 
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7/13（水）午後７時から、本木小学校の多目的室で、新しい校舎の基本計画や、本

木東小学校の改修などについての説明会を開催しました。 

当日は、約 30 名ほどの保護者や地域のみなさんに参加していただきました。その中

でいただいた意見や要望と回答について、いくつかご紹介します。 

今後の説明会などのスケジュールは

どのように決まっているのですか。 

今後、条例に基づいた日影規制などの説明会を 9

月～10 月頃に開催する予定です。 

また、解体業者や建設業者が決定しましたら、具

体的な内容の説明会を開催していく予定です。 

東日本大震災の影響で、改築や改修の

工事が遅れることはないですか。 

被災地優先のため、一時資材が不足していました

が、現在は流通が順調になってきています。 

改築、改修ともに計画通り進めていきます。 

本木東小学校の耐震工事は終わって

いるのですか。 

足立区では、平成 22 年度までにすべての学校の

校舎・体育館の耐震工事が終了しています。 

新しい校庭は人工芝を考えているよ

うですが、それは決定ですか。 

本木小学校だけでなく、今後の小学校の施設更新

では、人工芝にしていきたいと考えています。 

良いところとしては、土ぼこりで近隣に迷惑がか

からないことや、土に比べて怪我が少ないことな

どがあります。反面、ラインが引きづらいことや

杭などを刺すのが難しいことなど、使い方に工夫

が必要な面もあります。 

本木東小学校の改修内容がイメージ

できません。スケジュールを含めて、

保護者が分かるように具体的な説明

をしてほしいです。 

普通教室にするところは、床や照明、黒板などが

きちんと使えるか確認して修繕したり、空調機を

設置したりします。また、現在よりも児童数が増

えるため、給食設備の改修などを行います。 

今後の説明の方法などは検討していきます。 

本木東小学校の跡利用は決まってい

るのですか。また、災害のときの避難

所はどのようになるのですか。 

跡利用については決まっていません。大切な区の

財産なので、慎重に検討していきたいと考えてい

ます。また、災害時の避難所については、現在、

担当部署と調整していますので、あらためてお知

らせしていきます。 

２ 『第十三回統合地域協議会』の開催について 

日時：平成 23 年 9 月 26 日（月） 午後 7 時から 

場所：本木東小学校 2 階 多目的室 （傍聴可能です） 

 
 
 
 
 
 
 
 

7/13 の説明会では、上記のほか、説明会の開催方法や建築資材に含まれる化学物質の対応

等のご意見をいただきました。今後も説明会を開催していきますので、ぜひご参加ください。

また、合同でのプール指導などを通じて、子ども達の交流を行っています。6/29 に行って

きた４年生の「自然体験遠足」について、ホームページに掲載しています。ぜひご覧ください。

事務局(発行元)：足立区教育委員会事務局 学校教育部 学校適正配置担当課 

【担当】中村・神保・長門   電話番号：03-3880-5426（直通） 

「新しい校舎」と「本木東小学校の改修」の説明会を開催しました。

足立区立小・中学校の適正規模・適正配置に関する情報は、足立区ホームページにも掲載しています。

また、この「統合地域協議会ニュース」は、本木小学校と本木東小学校にも置いてあります。 
２


